



Con la colaboración de:



Noticias

Curso SEOM +MIR: Liderando el futuro para R4 y R5. ¡Abiertas las inscripciones!

Hoy, 16 de febrero, se abren las inscripciones para el **Curso SEOM +MIR: Liderando el futuro**, dirigido exclusivamente a residentes **de 4º y 5º año**, que se celebrará los días **27 y 28 de abril en Madrid**. Ya puede consultar el programa científico diseñado para ayudar a los residentes a adquirir nuevas habilidades y competencias en temas como comunicación, negociación en el entorno laboral, salidas profesionales etc. todo en pro de la mejora de la calidad asistencial a los pacientes. El número de plazas disponibles es de 70.

[Inscripciones](#)


Escuche un nuevo podcast sobre las cifras del cáncer en España 2023 en 'Oncopodcast'

Ya está disponible un nuevo podcast, dirigido a población general y oncólogos médicos, donde la periodista Mamen Mendizábal entrevista a la **Dra. Enriqueta Felip**, presidenta de SEOM, para hablar y desgranar el informe *Las cifras del cáncer en España 2023*, presentado con motivo del Día Mundial del Cáncer celebrado el pasado 4 de febrero. El canal Oncopodcast es posible gracias a la colaboración sin restricciones de **Bayer**.

[Podcast](#)


II edición del Curso online 'Retos en el abordaje clínico del CPNM estadios I-III'

SEOM, junto con las Sociedades Españolas de Neumología y Cirugía Torácica (SEPAR), Cirugía Torácica (SECT), Oncología Radioterápica (SEOR), Radiología Médica (SERAM), Medicina Nuclear e Imagen Molecular (SEMNIM) y Anatomía Patológica (SEAP-IAP), pone en marcha la segunda edición del Curso online de formación continuada 'Retos en el abordaje clínico del CPNM estadios I-III'. El objetivo es actualizar y profundizar en todos los aspectos relacionados con el manejo del paciente con CPNM localizado y localmente avanzado, mejorar la atención de estos pacientes con las recomendaciones de las diferentes sociedades científicas, y potenciar el diagnóstico precoz. Esta actividad formativa, que cuenta con la colaboración sin restricciones de **AstraZeneca**, **Pentax Medical** y **ST Endoscopia**, va dirigida a los socios de estas sociedades, que ya pueden inscribirse.

[Más información e inscripciones](#)


Publicado el artículo 'Visión 360º en cáncer y trabajo' de AEEMT y SEOM

La revista de la Asociación Española de Especialistas de Medicina del Trabajo (AEEMT) ha publicado el paper *Visión 360º en cáncer y trabajo. Guía de actuación*, en el que ha participado el Grupo SEOM de Cáncer, Trabajo y Medio Ambiente. El artículo propone una visión global en cáncer y salud laboral que facilite una actuación conjunta desde un punto de vista preventivo. El artículo está publicado en open access para facilitar su acceso y difusión.

[Artículo](#)

Disponible el Informe SEOM 'Estudio de necesidades para establecer un servicio de teleoncología'

El Grupo de Trabajo de Telemedicina de SEOM ha editado el informe *Estudio de necesidades para establecer un servicio de teleoncología*, que ya está disponible para su consulta. Este documento plantea la necesidad de determinar cuáles son los condicionantes y los elementos que facilitan la implementación de un servicio de telemedicina en el ámbito de la atención al paciente oncológico. El informe se ha realizado gracias a la colaboración sin restricciones de **Leo Pharma**.

[Informe](#)

Inscríbese al webinar sobre cáncer de mama del Programa SEOM-SEOR: Emprendedores

Le recordamos que puede inscribirse al segundo webinar del Programa SEOM-SEOR: Emprendedores, que se celebrará el **martes, 28 de febrero**, a las **16:30 horas** y tratará sobre cáncer de mama. Estará moderado por la **Dra. Carmen Hinojo**, del Hospital Universitario Marqués de Valdecilla, y participarán como tutor de SEOR la **Dra. Nuria Rodríguez de Dios**, del Hospital del Mar de Barcelona, como residente de SEOR, el **Dr. Francesco Amorelli**, del Hospital del Mar de Barcelona, como tutor de SEOM, la **Dra. Elena Galve**, del Hospital Universitario de Basurto y como residente de SEOM, el **Dr. Pablo Casado**, también del Hospital Universitario de Basurto. Ya está disponible para su consulta en diferido el primer webinar y las presentaciones de los ponentes. Este programa va **dirigido a residentes de ambas especialidades**. La **inscripción será gratuita para los socios** de las entidades organizadoras. Gracias a la colaboración sin restricciones de **Astellas**, **AstraZeneca**, **Bayer**, **Janssen** y **Recordati**.

[Inscripción](#)


Convocatoria de Becas, Proyectos y Premios SEOM 2023

SEOM ha abierto la convocatoria de su Programa de Becas, Proyectos y Premios SEOM 2023. Puede consultar las bases para optar a una de las **50 Becas, Proyectos y Premios** convocados en **23 categorías diferentes** en esta edición. El plazo de presentación de solicitudes finaliza el **13 de marzo de 2023**. Como en ediciones anteriores, la **evaluación de las Becas SEOM se va a realizar de forma externa por una agencia evaluadora**, gracias a la colaboración sin restricciones de **Bayer**. Las Becas, Proyectos y Premios se entregarán en SEOM2023.

[Convocatoria](#)


Envíe sus comunicaciones a SEOM2023 hasta el 25 de abril

Le recordamos que hasta el **25 de abril** (fecha improrrogable) puede enviar sus comunicaciones al **Congreso SEOM2023**, que se celebrará del **19 al 22 de septiembre** en el Palacio de Congresos (Fira de Montjuïc) de **Barcelona**. La apertura del plazo se ha adelantado un mes debido a que el Congreso se celebrará también un mes antes de lo habitual. Además, **se amplía el número de premios a las mejores comunicaciones presentadas**: 5 premios a las mejores comunicaciones orales (2.000€ cada una), 5 premios a los mejores posters (1.500€ cada uno) y 5 premios a las mejores comunicaciones enviadas por un residente (1.500€ cada una).



Lázaro: nueva categoría de cáncer metastásico con 30 escalas de diferentes patologías

Lázaro, asistente virtual de SEOM, ha incorporado una **nueva categoría sobre cáncer metastásico con 30 nuevas escalas de 13 patologías diferentes**. En Lázaro encontrará diferentes instrumentos, como calculadoras y algoritmos, en los que apoyarse para la toma de decisiones en el manejo del paciente con cáncer. La herramienta contiene ya **un total de 1.039 escalas/calculadoras** y cuenta con un motor de búsqueda integrado para facilitar la localización de las mismas.



+mir

Participe en el 16º Concurso +MIR de Casos Clínicos para Residentes

Le recordamos que sigue abierto el plazo de envío de casos al 16º Concurso +MIR de Casos Clínicos para Residentes. De todos los casos presentados, el Comité Científico elegirá **tres ganadores** que se darán a conocer en SEOM2023 y obtendrán un premio con una dotación económica de 1.200 euros (primero), 900 euros (segundo) y 600 euros (tercero). Los tres casos premiados se publicarán en la Revista SEOM y se presentarán en el XVIII Curso para Residentes 2024. Además, **por segundo año, se seleccionarán los tres mejores casos de interés molecular, que se presentarán en SEOM2023** mediante una exposición oral. El plazo de envío de casos estará abierto **hasta el 30 de marzo de 2023**. Le animamos a consultar las **bases de participación**, la **guía de valoración positiva** y todos los recursos que **SEOM pone a su disposición para la elaboración de un buen caso clínico**, disponibles en la web del Concurso. Este concurso es posible gracias a la colaboración sin restricciones de **Gilead**.

***Importante:** los autores principales deberán ser socios de SEOM antes del 10 de marzo.

[Más información](#)


XVII Curso SEOM para Residentes de primeros años. ¡Plazas cubiertas!

Le informamos que ya están cubiertas todas las plazas para el XVII Curso SEOM para Residentes 'Control de Síntomas y Terapias de Soporte', que se celebrará el **8, 9 y 10 de marzo de 2023** en Valencia, dirigido principalmente a **residentes de los primeros años (R1 y R2)**. Le animamos a consultar el **programa que se ha ampliado a tres días de formación**, así como toda la información relevante. La inscripción en el curso incluye acceso a las sesiones científicas, talleres, documentación oficial, almuerzos, cafés, cenas, certificado de asistencia y presentaciones de los ponentes.

[Más información](#)


De Socio a Socio

El **Dr. Carlos Camps** le indica que los días 22 y 23 de febrero tendrá lugar en **Valencia**, en el **Ilustre Colegio Oficial de Médicos**, y online el **IV Curso Internacional ONCOFIR**.

[Más Información >](#)
22
feb

El **Dr. Carles Pericay** y la **Dra. Pilar García Alfonso** le indican que los días 22 y 23 de febrero tendrá lugar en Madrid, la **XVII Jornada Actualización ASCO GI 2023**.

[Más Información >](#)
24
feb

El **Dr. Daniel Castellano** le comunica que el 2 de marzo tendrá lugar en Madrid la **Masterclass en Bladder Cancer**.

[Más Información >](#)
2
mar

Premios, Becas y Ayudas de Interés

Becas a la Investigación de la Jané Mateu Foundation 2022-2023

Plazo: 30 de abril de 2023

[Información y Bases >](#)

Artículos Científicos

Annals of Oncology, 2023 Jan

Clinical utility of circulating tumor DNA sequencing with a large panel: a National Center for Precision Medicine (PRISM) study

[Comentario](#)

J Clin Oncol, published online February 10, 2023

ANCHOR CRC: Results From a Single-Arm, Phase II Study of Encorafenib Plus Binimetinib and Cetuximab in Previously Untreated BRAF^{V600E}-Mutant Metastatic Colorectal Cancer

[Comentario](#)


Copyright © 2023 Sociedad Española de Oncología Médica. Todos los derechos reservados.

Dónde estamos
C/Velázquez, 7 - 3ª Planta - 28001 Madrid, España
Telf: 91 577 52 81

Horario de atención
Lunes a Jueves 9:00 - 18:30 h
Viernes 9:00 - 14:30 h

Suscripción newsletter

Sus datos de carácter personal se van a tratar con la finalidad de mantenerle informado acerca de nuestra actividad corporativa en sentido amplio y para enviarle información sobre temas de actualidad relacionados con la oncología médica que consideremos que pueda resultar de su interés, así como para enviarle nuestros boletines electrónicos e información en tanto no se dé de baja, lo que podrá hacer en cualquier momento que lo desee enviándonos un email a dpo@seom.org. No cedemos sus datos a terceros salvo en los casos previstos en la legislación vigente o por usted consentidos.

Igualmente, podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, limitación, portabilidad, oposición y supresión, en cualquier momento escribiéndonos a la atención del Delegado de Protección de datos de la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM), dpo@seom.org. Para resolver sus dudas en materia de protección de datos se puede dirigir a nuestro Delegado de Protección de Datos o a la autoridad de control: la Agencia Española de Protección de Datos.

[Solicitar baja](#) | [Contacto](#)